
Stimmverhalten zu den Anträgen schreiben

Mittlerweile sind alle Anträge dieser Periode auf der Homepage der ÖH veröffentlicht worden, so dass die Studierenden sich ein besseres Bild über unsere Arbeit machen kann. Als Hinweis steht dann unterhalb der Anträge, dass das Stimmverhalten jeweils im Sitzungsprotokoll bei dem Punkt des jeweiligen Antrags zu finden sei.

Auf der Homepage dann das jeweilige Protokoll herauszusuchen, und in diesem den Antrag zu finden, welcher einen interessiert, ist schon ein erheblicher Mehraufwand, welcher das Interesse an unsere Arbeit nicht unbedingt fördert. Es sollte für alle Interessierten auf einen Blick erfassbar sein, welche Anträge mit welcher Mehrheit angenommen oder abgelehnt wurde, um so unsere Arbeit transparenter und barrierefreier zu präsentieren.

Beschlusstext:

Die Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit veröffentlicht auf der Webseite der ÖH Uni Wien, auf der die in den Sitzungen der Universitätsvertretung der ÖH an der Universität Wien gestellten Anträge ersichtlich sind (am 19.01.2021 unter folgendem Link zu finden: <https://www.oeh.univie.ac.at/antraege-zu-den-universitaetsvertretungssitzungen>) neben jedem dieser Anträge das entsprechende Stimmverhalten der Universitätsvertretung, aufgeschlüsselt nach Stimmen die für, gegen oder auf Enthaltung des Antrags entfallen sind.